

FACE

8.9月号

小牛田農林高等学校
R6 農業クラブ役員
9月25日 発行

8月27、28日に農業クラブ東北大会が行われました！

平板測量競技会



秋田市にある秋田県立金足農業高等学校で平板測量競技会が行われました。農業土木コース3年尾形茅愛さん、中條裕太さん、村上莉音さんが出場し、県外で慣れない環境でしたが練習の成果を十分発揮できました。

農業情報処理競技会



横手市にある秋田県立増田高等学校で農業情報処理競技会が行われました。部活動終了後の時間など、練習時間を確保し大会に臨みました。知識問題やエクセルを用いた表計算処理、グラフ作成、ワードを用いた考察文書処理を行いました。農業土木コース3年佐藤璃奈さんと2年岩淵亮汰さんが出場し、佐藤璃奈さんが優秀賞を受賞しました。

作物専攻班



8月9日に希望者によるドローン講習が行われました。(株)ホリマンさんの御厚意により教室で操作方法を学んだ後に、学校田の青生圃場で実際にドローンの操作を行いました。

夏休み

研修とボランティア

畜産専攻班



8月3日と4日に涌谷デントコーン迷路実行委員会で行われた、真夏のトウモロコシ巨大迷路「ゴールドデント777WAKUYA2024」に、畜産専攻班の12名がボランティアとして参加してきました。受け付けやかき氷、ドリンクの販売を行いました。

農業技術科の取り組み

～9月11日に農業科学コース 3年生で先心的農業現場研修として、部門別に宮城県農業高校さんと農業現場を見学してきました～

作物専攻班



企業と連携した授業を取り入れており、生徒が主体となり、年間4～5つの研究をしているとのことでした。JR フルーツパーク仙台あらはまでは、少人数で広い敷地を管理・運営しており、特にナシのジョイント栽培とイチゴの促進栽培をするための夜冷庫を見学したときは感動しました。

畜産専攻班



最新の機械も取り入れられ、設備が整っていて、より専門的に学べる施設になっていました。海岸公園馬術場では、馬（ジョン君）との挨拶から始まり、ブラッシングや引き馬をして乗馬体験をしました。乗馬したときの目線の高さが2m近くになり怖かったのですが、安定感がすごかったです。

草花専攻班



圃場は、元々田んぼだったことから、井戸水を使った栽培やヒートポンプを活用し、栽培環境を植物に合わせて管理していてすごかったです。せんだい農業園芸センターみどりの杜では、たくさんの花が咲いていてとても美しい景観でした。また、ビオトープなどについて学ぶことができました。

野菜専攻班



肥料を使わない野菜作りに貢献しており、タバコカスミカメムシを利用した生物的防除や、生徒の意見を優先した実習に取り組んでいました。宮城県農業園芸総合研究所では、3つのグループに別れて生育・研究を行っており、特に施設グループの栽培方法には感動しました。